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ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE 
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e seis, às nove horas, no auditório da 
Faculdade, realizou-se a Centésima Sexagésima Quinta Reunião do Conselho da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Vice-Diretor José Ricardo Peixoto, com a 
presença dos seguintes conselheiros: Antônio Carlos Félix Ribeiro, José Alencar Carneiro de 
Freitas, Carolina Madeira Lucci (suplente), Ana Lúcia Eduardo Farah Valente, Cícero Lopes da 
Silva, Carlos Alberto da Silva Oliveira, Simone Perecmanis, Marilusa Pinto Coelho Lacerda, 
Wenceslau J. Goedert, Helder Louvandini (Suplente), José Américo Soares Garcia e João Alves 
Evangelista. Conselheiro ausente com justificativa: Jairo Pereira Neves e Vítor Salvador Picão 
Gonçalves. Aberta a sessão, a Presidência informou sobre a realização do XXV Congresso 
Brasileiro da Ciência das Plantas Daninhas, ocorrido no período de vinte e nove de maio a dois de 
junho sob a presidência do Pesquisador Associado Roberto José de Carvalho Pereira. O 
conselheiro Carneiro informou que no presente exercício, o curso de Agronomia está completando 
quarenta anos de existência e trinta e cinco anos formando engenheiros agrônomos, podendo 
ainda no decorrer do ano, ser comemorado interna e externamente na Faculdade. Logo após foi 
lida e aprovada com duas abstenções, a ata da reunião anterior. Na seqüência, a Presidência 
efetuou a leitura do parecer favorável referente ao pedido de progressão funcional da professora 
Rosana Marques Silva, de Professora Adjunta II para Professora Adjunta III, o qual foi aprovado 
por unanimidade. Em seguida, o conselheiro Wenceslau apresentou uma síntese da segunda 
reunião ocorrida no dia vinte e dois de maio, na casa Niemeyer, para discussão sobre o 
Planejamento Estratégico da Faculdade. Em outros assuntos, a conselheira Ana Valente 
apresentou um Protocolo de Acordo e Colaboração a ser firmado entre a Associação Internacional 
de Slow Food e a Universidade de Brasília, a qual, após breve discussão, foi aprovada com uma 
abstenção. Finalizando, o conselheiro Antônio Carlos Félix apresentou-se como novo 
Coordenador de Extensão da Faculdade em substituição ao Professor Juan José Verdésio 
Bentancurt, tecendo agradecimentos aos demais membros do Conselho pela sua indicação para 
a referida coordenação. Às onze horas, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi 
lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e 
José Ricardo Peixoto, no exercício da Presidência do Conselho da Faculdade de Agronomia e 
Medicina Veterinária............................................................................................................................


